## TRANSCRIPCIÓN DE DECLARACIÓN YENY TRONCOSO DENUNCIANTE CAUSA ROL N° 27-2019 SANTIAGO 13 DE MAYO DE 2019

Soy Yeny Troncoso, rut 16.555.228-8, causa 27-2019.

Pregunta: ¿Cuéntenos qué paso en el Campeonato Nacional con estas amenazas o garabatos que Ud. sufrió?

Responde: Fue bastante incomodo, delante de mi familia, de mi hijo. Todos saben que yo gane el campeonato y no lo disfruté en nada.

En ese momento fue horrible para mí, cuando tomé a mi hijo para pasear, me pregunto porque gritaba la gente, como que me querían pegar. El tiene cuatro años, no entiende.

Fue demasiado humillante.

Después, las mismas cosas que habían por las redes sociales. Abría instagram, salía yo.

Todos saben que yo trabajo en esto, verme involucrada en esto viene todo en contra.

En primera vez que yo gano, teniendo a mi hijo al lado. Es un sacrificio que no se imaginan.

Uno lo hace con el fin que yo logré, pero no para que me gritaran groserías. A los jurados, a todos.

Pregunta: ¿Y Ud. sabe quién es el autor de esas groserías, de donde provienen?

Responde: Escuche a Rufino, el chico, el hermano de la Vale. Estaba la Antonia Hernández.

Y con todas estas publicaciones, hubo mucha gente que me defendió también. Fueron por las redes sociales humillados, o sea, los retaron. Mucha gente que no entendía que paso. Y ellos las insultaban.

Tengo pantallazos de familiares. Todos la pasaron mal por esto mismo. Nadie entendía que pasaba.

Fue demasiado humillante.

PU

Pregunta: ¿Y los autores de esos mensajes, quienes eran?

Responde: La hija de Rufino, a una amiga mía la insulto por interno, de que no la trataron. Había una niña que se llama Daniela, polola de Martín Hernández, ella también insultando a todos.

Una amiga le dijo que reclamaran a la Federación y no por redes sociales.

Pregunta: ¿Qué edad tiene Rufino Hernández chico?

Responde: Debe tener unos 20 o 19 años.

Pregunta: ¿Y él es hermano de Valentina Hernández?

Responde: Si. es hermano de ella. Pregunta: ¿Y ella qué edad tiene? Responde: Debe tener unos 22.

Pregunta: ¿Y ella también participó en esto?

Responde: Cuando yo estaba adentro, no. Ella no entendía nada. Le dije Vale, yo no quiero pasar porque me iban a insultar, a tirar cosas. Me dijo no, en ese momento las hizo callar.

Nadie entendía, toda la gente gritaba.

Este chiquillo, levantó a garabatos a don Mauricio que era el delegado de cancha.

Después, cuando vi las publicaciones, le dije porque cargan conmigo, que tengo que ver. Me dijo, para que nos sacamos la suerte entre gitanos. Entonces yo creo que también está metida, pero como por detrás.

Me dijo, voy a mandar una carta. Le dije tengo mi conciencia super tranquila, hace lo que tú creas que está bien.

Cuando baje a la premiación, con miedo, hasta de ir a las pesebreras, no sabía que iba a pasar, si me iban a insultar. A mi hijo que tiene cuatro años, le vamos a pegar a tú papa. Los niños de ahí me dijeron que te iban a pegar porque le ganaste a la tía Vale.

Pregunta: ¿Ud. o sus familiares tienen pantallazos de los insultos que le mandaron?

Responde: Si. Fotos mías que yo después se las mostré a don Mauricio, el delegado. Le dije aquí está la verdadera foto y aquí la que suben ellos, que le pusieron filtro. Me dijo, Yeny quédate tranquila, nosotros vimos y el caballo en ningún momento tenía sangre. Yo estoy tranquila pero ya no sé qué pensar. Me dijo, como no fueron capaz de ganarte en cancha, te quieren ganar a la mala. Lo he pasado pésimo, horrible, estoy con depresión, fueron dos

semanas horribles.

Todos me llamaban por teléfono, a mi familia, si era verdad que me iban a quitar el titulo, los premios. Estoy con un tratamiento anti depresivo.

Pregunta: ¿Ud. sería tan amable de mandarnos por mail esos pantallazo?

Pu

Responde: Si. Yo se los hago llegar a Uds.

Pregunta: ¿Ud. recuerda los insultos que le hicieron, especialmente

Rufino Hernández hijo?

Responde: Cuando yo pasé, como que se quiso lavar las manos. Empezó con groserías, le saco la madre a don Mauricio. Al que estaba grabando lo subió y lo bajo.

Yeny me dijo no es contigo. Pero en la redes sociales me trato de

huevona, mala leche.

Pregunta: ¿Ud. recuerda cual era la persona que estaba grabando de la federación?

Responde: Parece que eran los el Sello de Raza.

Pregunta: Los garabatos al delegado de cancha, estaba consciente

o no tomo en cuenta?

PU

Responde: Estaban todos conscientes. Me dijo, esto es lo máximo

de la ordinariez.